

Lyon, le 18 JAN. 2017.

Le Maire de Lyon

Monsieur le Président,

Votre correspondance en date du 28 décembre dernier par lequel vous me faites parvenir un texte sur les événements tragiques qui se déroulent en Syrie et plus particulièrement à Alep, a retenu toute mon attention.

Très sensible à la situation que vit la population civile d'Alep, je partage l'émotion que vous exprimez à cet égard. Aussi, je n'ai pas manqué de relayer auprès de M. Jean-Marc AYRAULT, Ministre des affaires étrangères et du développement international, votre démarche.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations les meilleures.

Gérard COLLOMB



Monsieur JF. BORNARD
Président
Collectif citoyen de Mions
2, rue Charles Gounod
69780 MIONS

CAB2017/NM

Hôtel de Ville - 1 Place de la Comédie - 69205 Lyon cedex 01 - Tel. 04 72 10 30 30